

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Spanisch-Schüler treten im Instituto Cervantes auf



Als krönenden Abschluss des Schuljahres haben die Schüler des ästhetischen Bildungskurses Spanisch mit Leiterin Laetitia Cardenete die Theateraufführung „En la fiesta de cumpleaños“ im Instituto Cervantes (Frankfurt) präsentiert. Für die Schülerinnen und Schüler war das Festival ein großes Highlight, weil sie viel zusammen geübt und intensiv geprobt haben "und das hat uns auch viel Spaß im Unterricht gemacht", schreiben sie begeistert. Im Instituto Cervantes haben die Hessenwaldschüler spanische Theaterstücke in

verschiedenen kreativen Formaten von anderen Schulen gesehen. "Wir haben auch leckeres Essen bekommen und das gute Wetter genossen. Es war ein schöner Tag und wir freuen uns schon auf das nächste Theaterfestival und unsere Teilnahme", so die Schüler.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)